

Diálogo Forense circula por la red con su edición correspondiente al segundo semestre de 2023, la número 8 en su secuencia cronológica. De nuevo, esta publicación, responsabilidad del Área de Investigación y Desarrollo Científico del Instituto Nacional de Ciencias Forenses de Guatemala –INACIF-, reúne piezas de alto valor informativo y documental que evidencian su certificación en el catálogo 2.0 de Latindex.

En esta oportunidad son, precisamente, ocho los textos que nutren el contenido de este medio especializado, cada uno con apuntes que abordan temas relevantes en el ámbito de la justicia. En ese sentido, el hilo conductor es el papel que el INACIF cumple como órgano auxiliar al emitir dictámenes objetivos e imparciales que coadyuvan a determinar la verdad de los hechos.

Conocer más de cerca el trabajo que realiza el equipo de profesionales del Banco de Datos Genéticos para uso forense es el objetivo de dos de los artículos, uno con enfoque periodístico, y el otro con los parámetros de un escrito académico. La trascendencia de acreditar los laboratorios de nuestra institución se expone en otro de los materiales, pues dicha característica refleja el nivel de proyección y reconocimiento con que cuentan estos espacios de análisis y resultados.

Los casos de abuso sexual, desde la perspectiva del perito en informática forense; las coincidencias adventicias en casos de filiación, con el apoyo del Banco de Datos; la entrevista semiestructurada en Psicología Forense, y el quehacer del Laboratorio de Acústica Forense

completan la oferta de lectura narrativa, en la que se suma una interesante conversación sobre el papel de la Semiótica Forense.

De esta manera, Diálogo Forense, gracias al entusiasmo y compromiso del grupo editorial, la confianza e interés de quienes plasman en estas páginas sus convicciones académicas, el respaldo del comité científico y de los revisores pares, la revista del INACIF sigue en la senda del compartir conocimiento.

Agradezco que en Guatemala y diferentes países unidos por la potencia del clic que rebasa fronteras y acorta las distancias al colocarnos frente a una pantalla electrónica, se mantenga la búsqueda de los artículos ofrecidos por esta revista. Nuestra misión es velar porque la calidad y el rigor prevalezcan como carta de presentación. Pasen a leer, por favor.



Dra. Ingrid Johana Romero Escribá
Directora general